



NOM

Grotte des Oreillards

Page: 2

**Historique (suite) :**

Les visites sont ensuite très rares, essentiellement dues à des membres de la SSP ou de la SSAPO, de type balade. La SSAPO la revisite avec plus de sérieux au début des années 90 mais n'ajoute rien de nouveau.

C'est en 1992 que nous décidons de nous intéresser à nouveau à ce secteur. Le 21 juin 1992, une première visite nous permet de constater que la grotte est très agréable et que, ma foi, les trémies du fond mériteraient sans doute un traitement de faveur. La semaine suivante, le 27 juin très exactement, Pupu, Stoche et Marie se retrouvent à la cavité. Une rapide désob nous permet de relier la galerie inférieure avec le début du méandre (15m) puis, au fond, nous attaquons la trémie de droite que nous abandonnons rapidement pour celle de gauche, plus prometteuse dans laquelle nous progressons d'une paire de mètres, entre voûte et blocs. Les travaux continuent le 8 juillet où on gagne encore un mètre. Pupu y retourne avec Serge Tosatto le xxxxxxet tentent un gros tir. Comme il faut laisser tout ça se stabiliser et que d'autres projets sont passés par là, nous ne revenons voir le résultat que le 17 août 1997; déception, tout s'est effondré, les mètres chèrement gagnés anéantis et nos espoirs avec, il n'y a plus rien à faire. Nous ressortons en faisant des compléments topo et prenant quelques clichés pour illustrer l'article paru dans Spélé Aude n°7.

**Bibliographie :**

BES C. 1997 - La Grotte des Oreillards - Spélé Aude n°7.

CAU A. 1979 - La Grotte des Oreillards - L'Echo des Ténèbres . n°5. pp. 21-24.